

Werner Lange bleibt Chef im Unterkreis

SPD-Vorstand wurde einstimmig bestätigt

FRITZLAR/GUDENSBURG/WABERN. Über 60 Delegierte aus den SPD-Ortsvereinen der Städte und Gemeinden Fritzlar, Gudensberg, Niedenstein, Edermünde und Wabern kamen jetzt zur Unterkreis-Konferenz nach Wabern-Niedermöllrich. Vorsitzender Werner Lange hatte eingeladen.

Auf der Tagesordnung standen Neuwahlen des Unterkreisvorstandes und die bevorstehende Wahl des neuen Landrates für den Schwalm-Eder-Kreis.

Die Delegierten bestätigten bei den Wahlen einstimmig Werner Lange aus Niedenstein erneut als Unterkreisvorsitzenden. Zu seinen Stellvertretern wurden Rosa Hamacher aus Gudensberg und Siglinde

Flemming aus Wabern wieder und Marcel Klitsch aus Edermünde neu gewählt. Der bisherige stellvertretende Unterkreisvorsitzende Manfred Hagemann ist aus Altersgründen nicht mehr angetreten. Zur Schriftführerin wurde Elisabeth Riemenschneider gewählt, die das Amt seit zehn Jahren zuverlässig ausübt.

Als Beisitzer gehören dem Unterkreisvorstand weiter an: Thomas Friebe-Grasmäder aus Edermünde, Wulf Rudat und Lara Decher aus Fritzlar, Karl-Heinz Millich, Klaus Polter und Ingbert Radloff aus Gudensberg sowie aus Niedenstein Rita Kimm und Heinrich Eichenberg und aus Wabern Ehrenfried Flemming und Wolfgang Mander. (red)